

Passons le flambeau : mot du président

Par Joanne Homik, M.D., M.Sc., FRCPC et Cory Baillie, M.D., FRCPC

L'année 2016 est celle où il nous faut dire adieu au président actuel de la SCR pour accueillir une nouvelle présidente. Le Dr Cory Baillie a œuvré au service de la SCR dans de nombreuses fonctions, y compris secrétaire-trésorier, vice-président et enfin, président. J'ai demandé à Cory de nous partager ses réflexions sur les deux dernières années; au cours de son mandat comme président, il a mené la réorganisation du conseil de la SCR, définissant plus clairement les rôles et responsabilités des membres du conseil, du personnel et des bénévoles.

La SCR a un nouveau point de mire axé sur l'engagement des membres et la réactivité au changement. Notre Assemblée scientifique annuelle (ASA) bénéficie d'un succès continu et s'efforce de répondre aux besoins variés de nos membres. La SCR a pris plusieurs initiatives sous son aile, incluant celle de la fin de semaine des résidents en rhumatologie et le programme de mentorat FLIRT (« *Future Leaders in Rheumatology Training* »). Il y a eu un renouvellement de l'énergie investie dans les activités visant à mesurer (« *Levez-vous pour être compté* ») et accroître (« *Former les rhumatologues de demain* ») le nombre de rhumatologues pratiquants.

Notre organisation demeure financièrement solide. Nous avons été en mesure d'élargir le programme de subventions de l'ICORA et d'appuyer les efforts de l'Alliance de l'arthrite du Canada (AAC). Notre investissement dans le *Journal of Rheumatology (JRheum)* s'est avéré judicieux, tant sur le plan académique que financier, puisqu'il versera bientôt des dividendes à la SCR.

La Dre Joanne Homik prendra maintenant la relève en tant que nouvelle présidente de la SCR. Comme la Dre Dianne Mosher se plaît à nous le rappeler, Joanne est la toute première femme à occuper cette fonction dans l'histoire de la SCR. Joanne a servi les objectifs de la SCR dans le passé



comme vice-présidente, comme présidente du comité scientifique et comme agente de liaison auprès de La Société de l'arthrite. Ses objectifs pour les deux prochaines années comprennent l'organisation d'une réunion scientifique conjointe avec le Mexican College of Rheumatology (MCR) et la Ligue panaméricaine des associations de rhumatologie (PANLAR) en 2018, le maintien de la santé financière de l'organisation ainsi que la planification pour la future source de revenus des dividendes du *JRheum*. Quant au conseil, la SCR continuera à explorer les moyens de soutenir le succès de ses membres par le biais de l'engagement continu des membres. En plus de la planification régulière pour l'année à venir, la retraite annuelle du conseil de la SCR et des présidents de comités inclura une séance d'exploration

du comportement éthique et de la prévention des conflits d'intérêts pour l'organisation. Nous anticipons également le maintien des solides partenariats que nous entretenons avec d'autres intervenants du domaine de l'arthrite, notamment La Société de l'arthrite, l'AAC et l'Arthritis Health Professions Association (AHPA).

Joanne Homik, M.D., M.Sc., FRCPC
Présidente, Société canadienne de rhumatologie
Professeure agrégée de médecine,
Université de l'Alberta
Edmonton (Alberta)

Cory Baillie, M.D., FRCPC
Président sortant, Société canadienne de rhumatologie
Professeur adjoint,
Université du Manitoba
Winnipeg (Manitoba)